

# グループホーム あかね雲便り 令和元年 デイサービス 10月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。  
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在 『カキ』 バーベキュー 旦那一月田ノナシハ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

10月に入り、今年も残りわずか3ヶ月を切りました。朝晩は少し過ごしやすくなってきたましたが、依然、新型コロナウイルス感染症に注意が必要で、またインフルエンザの流行が懸念される季節になりました。日頃からのうがいや手洗い、消毒、室内の換気などをしっかりと行い、感染予防しましょう。

感染症対策をしっかりと行いながら、レクリエーションも企画し、皆様に楽しい時間を過ごして頂ければと考えております。



# グレープホームの 9月の様子

## あかつき(2階)

新型コロナウイルス感染症対策にて、外出の機会がめっきり少なくなった、屋上での外気浴や、近隣のお散歩で、ストレスケアを行っておいますが、この日は、ディサービスよりカラオケ機をお借りして、カラオケ大会を行いました。カラオケで体操映像を流して、体操も行いました。



## あけぼの(3階)



ある日の昼食に、野菜をたくさん入れた、カレーを皆様に手伝って頂きながら、調理レクを行いました。玉ねぎを剥く際には、涙されたり、器用に包丁を使って野菜をカットして下さったり、ワイワイ言いながら、美味しい野菜カレーが完成しました！皆様、いつもより沢山、召し上がっておられたように思います！

屋上菜園にて、秋のお野菜やお花を皆様と一緒に植えました。新型コロナウイルス感染症の影響で、屋外へのお出かけはあまりできませんでしたが、少しでも外気に触れて頂く機会を持てるように努めています。

